

# *Médicos cubanos serían bienvenidos en mi país, afirma diputado francés*

---



París, 4 abr (RHC) La presencia de médicos cubanos para apoyar el combate a la Covid-19 en territorios de ultramar y otras partes de Francia sería de gran utilidad por su experiencia, aseguró, este sábado, el diputado François-Michel Lambert.

En entrevista con Prensa Latina, el parlamentario ecologista, representante en la Asamblea Nacional por el sureño departamento de Bocas de Ródano, reaccionó ante el decreto 2020-377, del 31 de marzo, que permite a las agencias regionales de salud de Guadalupe, Guayana, Martinica, San Martín y San Bartolomé contratar a galenos, dentistas, parteras y farmacéuticos de países fuera de la Unión Europea.

La pandemia que enfrentamos por el coronavirus SARS-CoV-2 es mundial, no tiene frontera, por tanto la ayuda y la solidaridad tampoco deben tenerla, señaló a propósito de la iniciativa que abre las puertas a la participación de médicos cubanos en esos territorios, demandada por personalidades locales.

Lambert recordó que hace pocos días

propuso, junto a otros 45 diputados, al gobierno francés que solicite el apoyo de la isla en la batalla contra la Covid-19, no solo en los departamentos de ultramar.

Los médicos cubanos pueden aportarnos su capacidad y su experiencia, porque Cuba ha demostrado un alto nivel de desarrollo en el ámbito de la salud, y muchos lugares de nuestro país necesitan respaldo en estos tiempos, subrayó el presidente del Grupo de Amistad Francia-Cuba de la Asamblea Nacional.

Para el diputado, la presencia de galenos de la mayor de las Antillas en suelo francés daría una nueva dimensión a las relaciones bilaterales.

Es muy importante que Francia y Cuba trabajen juntos en el Caribe en el enfrentamiento a la pandemia, una integración que pudiera sentar las bases para futuras colaboraciones en otras partes del planeta, dijo el parlamentario del grupo Libertades y Territorios.

El embajador de la isla en el país galo, Elio Rodríguez, reiteró en fecha reciente la disposición expresada por su gobierno de estudiar todas las solicitudes de colaboración en la lucha contra la Covid-19.

Asimismo, destacó el apoyo que galenos cubanos ya brindan a varias naciones frente a la pandemia que tiene en vilo al mundo, por un impacto que supera las 60 mil víctimas fatales y amenaza la vida de cientos de miles de seres humanos.

Lambert reconoció este aporte de la mayor de las Antillas, en momentos en los que se necesita más que nunca la solidaridad y la cooperación.

La comunidad internacional lidia con una pandemia ante la que crece la demanda de médicos y fármacos, y no son muchos los países que están en condiciones de aportarlos, uno de ellos es Cuba, cuya capacidad de ayudar se ve limitada por Estados Unidos y su bloqueo, advirtió en la entrevista con Prensa Latina.

En ese sentido, ratificó su reclamo de levantamiento del cerco vigente durante 60 años, sobre el cual opinó que 'resulta increíble que siga existiendo'.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218770-medicos-cubanos-serian-bienvenidos-en-mi-pais-afirma-diputado-frances>



**Radio Habana Cuba**